

Las Clínicas Cristo Redentor, de Santa Elena y Virgen del Cisne, de la Libertad, regentadas por la Arquidiócesis de Guayaquil, recibieron 10 camas eléctricas, 6 Mesas de alimentación para pacientes, 1 máquina de Anestesia, 1 mesa de Cirugía, y 3 equipos de cómputo, para que puedan atender de mejor forma a los pacientes en estas dos poblaciones de la Provincia de Santa Elena.

"La Arquidiócesis ejerce una tarea pastoral de cuyas dimensiones suele consistir en atender a las necesidades del dolor humano causado por la enfermedad, por la necesidad de atenciones médicas y en ese sentido hemos encontrado siempre en la Junta una cooperación muy generosa", señala Monseñor Antonio Arregui, Arzobispo de Guayaquil, quien recibió la donación de manos del Ing. Jorge Roca, Inspector de Cooperación Interinstitucional con entidades afines a la Junta de Beneficencia de Guayaquil. Atestiguó la donación el Ab. Germán Lince, Secretario Corporativo.

Cristo Redentor y Virgen del Cisne, atienden a un promedio de 180 pacientes diarios en los servicios de laboratorio clínico, ecosonografía, radiología, pediatría medicina general, traumatología, ginecología; servicio de hospitalización, cirugía menor, sala de parto, cirugía general, cuidados intermedios, ecografía, Rayos X; y consulta ambulatoria.

Este beneficio para quienes más lo necesitan, es posible al constante aporte de las Fundaciones Francisco Internacional y Amigos del Ecuador.